

- Inicio
- Presentación

Presentación

Oficina Web UGR

También el Departamento a través de las Comisiones pertinentes interviene en los programas de investigación y en la gestión de los numerosos Grupos de investigación que forman sus miembros.

En el quinquenio 2007/2011, el Departamento de Estomatología de la Universidad de Granada ha sido considerado por el Ranking ISI como el **mayor productor de publicaciones científicas relacionadas con la odontología de entre los de todas las universidades españolas** (con una puntuación final IFQ2 A de 0,935) y uno de los de mayor producción científica de la Universidad de Granada.

La búsqueda de la excelencia docente es uno de los pilares de la actividad del Departamento de Estomatología. Dos de sus miembros han obtenido el **Premio de Excelencia Docente de la UGR para profesores con menos de 25 años de actividad**: el profesor Gerardo Gómez Moreno (curso 2009-2010) y el profesor José Antonio Alarcón Pérez (curso 2010-2011).

Cuatro miembros del Departamento han sido **Decanos de la Facultad de Odontología**: el profesor Juan Carlos Llodra Calvo (1996-200), el profesor Alejandro Ceballos Salobreña (2000-2008), el profesor Alberto Rodríguez Archilla (2008-2016) y el profesor Ramón del Castillo Salmerón, que inició su mandato en junio de 2016.

El Departamento de Estomatología tiene un compromiso firme en su actualización en técnicas docentes e incorporación de nuevas de tecnologías de información y comunicación, de hecho organiza frecuentemente cursos, jornadas y presentaciones en este sentido.

[|| Accesibilidad](#) | [Política de privacidad](#)

CEI BIOTIC | © 2024 | Universidad de Granada

Oficina Web UGR